

Architecture Hong-Kongaise

Soumis par Perrine
06-12-2008

Nous avons pris beaucoup de plaisir à parcourir les rues de la ville. Les nombreux immeubles d'architectures très différentes offrent des perspectives très intéressantes à photographier.

Un australien, rencontré au Ngong Ping, nous a expliqué que Hong-Kong avait bien changé depuis 1950. Nous le croyons absolument vu les immeubles très récents qui peuplent Hong-Kong Island.

Ce qui frappe le plus ce sont les échafaudages en bambou sur ces structures métalliques. Oui, oui, du bambou... comme celui qui pousse dans les jardins. C'est parfois à se demander comment ça peut tenir.

{xtypo_sticky} Le mieux est de vous faire votre propre opinion en allant voir nos photos {/xtypo_sticky}